

Residencias de adultos mayores

Señor Director:

Para contextualizar esta carta, quiero citar un encabezado de este mismo periódico del sábado: "Las residencias de adultos mayores se encuentran a tope y crece el número de proyectos por envejecimiento de la población". Si bien es cierto lo que asertivamente se demuestra en el reportaje, quiero poner en la mesa algunos temas, desde la perspectiva de las residencias.

Particularmente nosotros en Residencia Don Vicente, partimos hace aproximadamente siete meses (ya nos encontramos a máxima capacidad), y aún no tenemos aprobada nuestra autorización sanitaria, esto puesto que la burocracia que rige estos establecimientos es absurda, y en ocasiones burda al momento de solicitar documentación y fiscalizar.

En Chile muchos hogares funcionan en la clandestinidad, y las políticas públicas en lugar de avanzar hacia la formalidad de los hogares (para cumplir con los estándares básicos), se encargan, por medio de estas restricciones, de entorpecer el funcionamiento de las residencias que sí cumplen con los requisitos o buscan cumplir con ellos.

Las políticas de este gobierno en cuanto

al cuidado de los adultos mayores debieran ir orientadas a la fiscalización de sus propios familiares, fomentar que ellos se involucren en el cuidado y en la protección de los derechos de los residentes, así como los vecinos y el entorno de los Establecimientos de Larga Estadía para Adultos Mayores (Elearn), ya que ellos son los mejores garantes (sin eliminar la labor que realiza el seremi de Salud).

En este sentido, nuestra residencia cuenta con altos estándares de limpieza, horarios de visita libre, y comidas abundantes y frecuentes (menú elaborado por un nutricionista). Como sociedad debiéramos exigir que en lugar de dificultar la autorización sanitaria, con temas tan ínfimos como una ampollita quemada, fomentemos la formalidad de los hogares para así exigir los derechos. Finalmente, todos tendremos que llegar algún día a uno de estos lugares.

OSCIEL VARGAS SILVA

Gerente de Finanzas Residencia Don Vicente